



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

## BAB II

### GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

#### 2.1. Deskripsi Perusahaan

PT. Estetika Surya Pesona (Ceritera) merupakan sebuah *agency* yang bergerak dalam bidang periklanan seperti TV *Commercial*, *Digital*, dan *Cinema*. Ceritera sudah banyak memproduksi iklan untuk beragam perusahaan besar di Indonesia seperti Bukalapak, CIMB Niaga, Blue Bird, Marina, Permata Bank, dan banyak lainnya.

Sebelum menjadi Ceritera yang bergerak dalam dunia periklanan, perusahaan ini dulunya bernama Edward Suhadi Production pada tahun 2007, dimana perusahaan ini merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang *wedding video* dan *photography*. Namun setelah berjalan selama 7 tahun, Edward Suhadi Production ini mengubah jalannya menjadi *Advertising Agency* yang bernama PT.Eстетika Surya Pesona atau yang sering disebut dengan Ceritera pada tahun 2015. Dikutip dari website-nya, Ceritera berfokus dalam merencanakan, menulis dan menghasilkan foto dan video.



Figure 1.1.

Logo Ceritera Creative Storytelling Agency

Ceritera memiliki visi dan misi perusahaan yaitu mengedepankan *creative storytelling* dalam setiap karya yang dihasilkan. Iklan-iklan yang telah dibuat oleh Ceritera pun memiliki karakteristik yang mudah dimengerti dan dipahami. Satu hal yang menjadi sebuah pegangan Ceritera, yaitu sebuah iklan tidak hanya mengenai visual yang bagus, melainkan harus dimengerti dan menyampaikan pesan dari *brand* tersebut dengan baik.

## 2.2. Struktur Organisasi Perusahaan

Berikut adalah gambar struktur organisasi perusahaan PT.Estetika Surya Pesona (Ceritera) yang telah penulis buat. Penulis telah mengumpulkan data berdasarkan hasil wawancara dengan salah satu founder perusahaan.

Table 1.1.

### Struktur Organisasi Ceritera

